

XPRESS

Danrem 101/Antasari Tinjau Langsung Kinerja Satgas TMMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

May 28, 2022 - 07:03



Danrem 101/Antasari Tinjau Langsung Kinerja Satgas TMMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

BARITO KUALA - Komandan Korem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E. meninjau langsung perkembangan realisasi program TMMMD ke-113 Kodim

1005/Barito Kuala di Desa Karang Mekar Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala.Jumat(27/05/2022)

Kegiatan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) merupakan wujud dari kemanunggalan TNI dan Rakyat dalam bentuk operasi bhakti yang dilaksanakan bersama-sama seluruh komponen masyarakat termasuk Pemerintah Daerah.



“Khususnya kegiatan fisik perbaikan Pengerasan jalan, perbaikan pos kamling, perbaikan masjid, sekarang semua menjadi lebih layak berkat adanya program TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala yang dilaksanakan di Kecamatan Mekarsari. Harapan saya untuk selanjutnya agar bisa dilaksanakan TMMD kembali di desa atau kecamatan ini,” ungkap Camat.

Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito,S.E mengapresiasi kinerja satgas TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala, dan mengucapkan terimakasih atas kehadiran dan dukungan masyarakat Desa Karang Mekar dalam melancarkan program TMMD yang sedang berlangsung.

Dengan adanya kegiatan TMMD ini diharapkan dapat mendorong tumbuhnya kualitas kehidupan kearah yang lebih baik, maju dan sejahtera. Pelihara hubungan yang sudah berjalan baik selama ini antara aparat TNI beserta jajarannya dengan Polri, Pemda maupun Dinas/ Instansi terkait, aparat desa, tokoh masyarakat, tokoh agama dan Tokoh adat sehingga Kemanunggalan TNI-Rakyat semakin tangguh. Dalam pelaksanaan kegiatan TMMD ini, tetap perhatikan protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran Covid-19 tanpa mengurangi makna dan semangat gotong-royong.

“Sore ini saya bersama Dandim 1005/Barito Kuala melaksanakan peninjauan langsung TMMD ke-113 di Desa Karang Mekar, untuk mengecek realisasi sasaran fisik dan non fisik. Harapan kita terkait peninjauan ini adalah kita bisa memberikan saran dan motivasi kepada pelaksana TMMD ke-113 untuk bersama-sama membangun desa ini. Sehingga bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Karang Mekar dan 9Kecamatan Mekarsari,” ucap Danrem 101/Antasari .

Diungkapkannya, TMMMD ini memiliki sasaran fisik dan sasaran non fisik, yang sangat memengaruhi hajat hidup orang banyak seperti perbaikan jalan yang sedikit demi sedikit langsung diperbaiki. Hasil TMMMD ini harus dirasakan langsung oleh masyarakat.

” Sasaran non fisik bertujuan membangun karakter masyarakat yang Pancasilais dan mau gotong royong antara TNI dengan masyarakat yang saling melengkapi,” ucap Danrem.

Ditambahkannya, Program TMMMD ini juga dapat disambung melalui program Karya Bakti TNI, maka saya mengimbau kepada masyarakat untuk bersama-sama gotong royong membangun daerah bersama unsur TNI – Polri, Pemerintah dan instansi terkait.

” Apabila TNI dengan masyarakat bersatu, maka wilayah akan lebih kuat dan maju, kepada Satgas TMMMD teruslah semangat dan bantu mengatasi kesulitan masyarakat sekitar,” tegas Danrem.(PENDIM 1005)